

たんぽぽ通信

2022年(令和4年)
7月29日(金)
光小 たんぽぽ学級
No.8 夏休み突入号



やってきます！夏休み

いよいよ明日から夏休みが始まります。今年度は、参観日や芸術鑑賞など、昨年度中止になることが多かった行事を再び行うことができたようになった1学期でした。その中で子ども達は、時程を自分たちで確認し、時間に遅れないように気をつけたり、交流学級の友達と協力して、作品作りや長縄の活動に取り組んだりと頑張っていました。

「夏休みには楽しい予定がたくさんあるよ」と子ども達は元気に教えてくれました。楽しい思い出を作りながら、2学期からまた全力でスタートできるように、学習用具の不足分をそろえるなど、ご家庭で準備もよろしくお願いします。また、夏休みのくらしを確認し、けが等ないように注意してください。

2学期に元気に子ども達と会えることを楽しみにしています。楽しい夏休みをお過ごしください^^

夏休み がんばろう

なつやす しゅくだい
夏休みの宿題

なつやす
夏休みにがんばること

※2学期始業式の時間割や持ち物は、学年通信をご覧ください。

熱中症に
注意しよう!

※メールで保護者アンケートを送っています。お忙しいところお手数をおかけしますが、8月5日(金)までに回答してください。

学習の様子



総合で「芦田川」について学んでいる4年生。実際に芦田川に行き、ゴミ拾いをしました。

岸の草のところにゴミがたくさん引っかかっている!



2年生は町たんけん(2回目)に行きました。質問係やメモ係など係を決めて、1回目の町たんけんでは見られなかったたくさんの場所を見学しました。

七夕飾りを草戸稲荷で飾れたよ!!

スポーツジムにはたくさんのマシンがあったよ!



1年生は生活科の授業で、水あそびや砂遊びなどで使える遊び道具を、色々な材料を組み合わせで発明しました。

ペットボトルと容器を組み合わせるとどうなるかな?

ローズアリーナでのプール



インストラクターの方の話をよく聞いて、計5回のプールを一生懸命頑張りました。

プール楽しい!